

# L'Arc-en-ciel crée du lien

**L'AVIS DES ASSOS.** Des bénévoles viennent en aide aux personnes en difficulté. Une écoute qui reconforte.

**D**e La Cerlangue à Caucriauville, que de chemin parcouru par les membres de l'association Arc-en-ciel développement depuis 1996, date de sa création. Et ce, malgré le peu de moyen en leur possession. « *On survit* », confie Jean-Luc Poitoux, le président, en permanence à la recherche de subventions qui lui permettront de poursuivre le combat.

Un combat - « *une vocation* » - qui se résume en ces quelques mots : « *Accompagner, de manière apolitique et non confessionnelle, les personnes vers une vie et un emploi désirés. Et créer, animer, évaluer des espaces de liberté et de médiation.* »

## Accueil personnalisé

Pour mener à bien son projet, Arc-en-ciel développement peut compter sur le soutien actif de deux bénévoles permanents (Jean-Luc Poitoux et Martine Lesauvage) et d'une dizaine d'autres réguliers. « *Chaque année, une centaine de personnes fréquentent l'association*, indique le président. *Sur rendez-vous, nous proposons un accueil et un accompagnement*



Martine Lesauvage et Jean-Luc Poitoux cherchent des bénévoles

*personnalisé si nécessaire. Nous écoutons la personne, l'informons et l'orientons vers le dispositif existant.* » Les membres de l'association peuvent également organiser une médiation pour résoudre un conflit qu'il soit d'ordre familial, professionnel ou qu'il concerne la problématique du logement. Depuis quelques jours, Arc-en-ciel a développé un tout nouveau service : la solidarité logement intergénérationnelle ou comment « *permettre à des personnes âgées ou des grands-parents de créer du lien social. Par exemple, avec un étu-*

*diant qui a besoin d'un logement. Il s'agit de faire émerger des solutions par rapport à des besoins* ». L'association, qui fait également partie du collectif de lutte contre les discriminations, est d'ailleurs à la recherche de bénévoles pour relayer son action. « *Nous nous battons pour faire reconnaître notre travail d'intérêt général.* »

V. L.

## ARC-EN-CIEL DEVELOPPEMENT

Contact avec l'association par téléphone au 02.35.47.80.45 ou par mail [arcdev@wanadoo.fr](mailto:arcdev@wanadoo.fr)